

La Petite Camargue alsacienne à nouveau accessible au public

Une bonne partie de la Petite Camargue alsacienne est à nouveau ouverte aux visiteurs, après le violent orage qui a causé des dommages aux arbres de la réserve. Seule l'Île du Rhin reste, pour l'essentiel, à éviter, car tous les accès n'ont pas encore été sécurisés.



Photo L'Alsace /Vincent VOEGLIN

Les équipes de la Petite Camargue ont travaillé d'arrache-pied pour permettre au public d'accéder à nouveau à la réserve.

Jeudi 22 juin, dans la soirée, un violent orage a balayé la région frontalière. De nombreux arbres ont été déracinés ou endommagés au sein de la Petite Camargue alsacienne. Il était d'ailleurs conseillé aux visiteurs de ne pas emprunter les chemins, à cause des arbres tombés qui les encombraient et à cause des potentielles chutes de branches fragilisées.

« Et le public a respecté les consignes de prudence pour sa propre sécurité », a précisé Philippe Knibiely, le directeur.

Dès le lendemain, les équipes de la Petite Camargue étaient à pied d'œuvre pour tout dégager et tout sécuriser. Après plus d'une semaine de travail acharné, « une grande partie du site sera à nouveau accessible à partir de samedi 1^{er} juillet ». Et Philippe Knibiely d'énumérer : le chemin principal à partir du stade de l'Au jusqu'aux bâtiments, le chemin depuis la maison éclusière jusqu'aux bâtiments, le sentier des observatoires, le sentier des mares et la piste cyclable du canal de Huningue. Les expositions seront d'ailleurs ouvertes ce week-end.

Par contre, l'Île du Rhin reste déconseillée d'accès car non sécurisée, sauf pour la piste cyclable le long du canal d'Alsace et l'accès à l'observatoire du belvédère à l'extrême sud en venant du barrage de Märkt.